

LA **ENTREVISTA** FNCADENADA

La nadadora del Club Natación Galaico Carla Goyanes interroga a la deportista del Escuela Piragüismo Ciudad de Pontevedra Sara Abilleira, que explica su pasión por un deporte que intenta compaginar día a día con sus estudios en el instituto.

CARLA GOYANES ENTREVISTA A SARA ABILLEIRA

«Prefiero la canoa aunque sea más difícil que el kayak»

TRANSCRIPCIÓN: MIGUEL GARCÍA

EN ESTA ENTREVISTA, la nadadora del Club Natación Galaico Carla Goyanes entrevista a la piragüista del Ciudad de Pontevedra Lucía Pérez, que explica su pasión por un deporte que la conquistó desde muy pequeña.

¿Con cuántos años empezaste en piragüismo?

Empecé a los 12 años en el equipo alevín A de la Escuela Piragüismo Ciudad de Pontevedra.

¿Has cumplido alguno de tus sueños?

Sí, mejorar y ganar una medalla, pero aún me faltan por cumplir sueños

¿Por qué empezaste a hacer piragüismo?

Un día pasé por el puente de A Barca y vi a unas personas que estaban en una piragua y quise probar. Una amiga lo practicaba y me decía que se lo pasaba genial, entonces convencí a mis padres para que me dejasen ir a entrenar y desde entonces sigo en ello.

¿Quién es tu referente en el mundo del deporte?

Aunque ya ha dejado el piragüismo, David Cal sigue siendo mi inspiración.

¿Cuántas horas semanales entrenas?

Entreno unas doce horas semanales.

¿A qué edad piensas dejar el piragüismo?

Espero no dejarlo, pero si mis notas bajan, lo dejaría cuando cumpla 17 años.

¿Te gustan más los campeonatos dentro o fuera de Galicia?

Me gusta más competir fuera de Galicia, ya que los viajes en furgoneta están muy bien. Además nuestro entrenador nos da muchísimas charlas por el camino.

¿Cómo compaginas los estudios con el deporte?

Suelo estudiar los días anteriores al examen y estudio antes de ir a entrenar.

¿En qué equipo compites actualmente?

En el EPCP (Escuela Piragüismo Ciudad de Pontevedra).

¿A quién te gustaría entrevistar?

Me gustaría entrevistar a la piragüista pontevedresa **Lucía Pérez**



¿Qué prefieres, kayak o canoa?

Estuve compitiendo en kayak dos años y ahora, este año, en canoa. Prefiero la canoa aunque sea más difícil que el kayak.

¿Cuál ha sido tu mejor experiencia desde que empezaste en este deporte?

Cuando gané mi primera medalla, que fue este año, porque llevaba dos años y medio luchando para conseguirla.

¿Cómo se llama tu entrenador? Miguel Ángel Villanueva, también conocido como Miki. ¿Por qué te dedicaste al piragüismo y no a otra cosa?

Porque me parecía interesante y cuando lo probé me gustó mucho y no quise dejarlo. Además, antes ya había probado natación, taekwondo y tenis, y el piragüismo fue lo que más me gustó.

¿Tienes alguna manía o ritual antes de competir?

Decirme a mí misma que me tranquilice mientras salto y suspiro y mis compañeros me ayudan a relajarme y me dicen que lo voy a hacer genial. ¿Quién es? Una deportista muy aplicada

Lucía Pérez Pereira (26 de-Febrero de 2001) es una piragüista apasionada del deporte, pero que a la vez dedica mucho tiempo a sus estudios, algo primordial para seguir.